
令和６年度　第２回　与進中学校運営協議会　会議録（要点記録）

1 令和６年７月１０日（水）　午前９時３０分から１１時３０分まで

2 与進中学校　図書室

3 佐口　丈夫司、　栗田　孝代、　中根　その美、　間渕　宗親

杉山　和希

4 小池　祥之、　松本　香里

5 オブザーバー 石井　智也（長上協働センター所長）

6 𠮷田　宗弘（校長）、田中　健之（教頭）、古橋　宏直（主幹教諭）

加藤　美希（ＣＳディレクター）

7 井島　健蔵（教育総務課）

8 なし

9 会議録作成者 ＣＳディレクター　加藤　美希

10 議長の選出
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（1）会長あいさつ

（2）校長あいさつ

部活動地域移行についての説明があり、学校運営協議会に地域人材の発掘の協力を依頼した。

（3）議長選出　　佐口会長へ事前に議長の依頼をし、全員意義なく承認した。

（4）前回会議録確認

　ホームページ・ブログを活用し、第１回学校運営協議会の会議録を確認。

（5）熟議

①　１学期の教育活動の振り返り

②　本年度の目標について

③　夢育やらまいか事業について
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　司会の古橋主幹教諭から、委員総数７人のうち５人の出席があり、過半数に達しているため、

会議が成立している旨の報告があった。

①　１学期の教育活動の振り返り、本年度の目標について

　　はじめに学校運営協議会の現状、課題、与進中学校の目標について古橋主幹教諭より再度

　説明があった。

・学校が地域にどんなことを求めているのか聞かせてもらい、できるかどうかを判断したい

　のでまず現場の声を聞きたい。（栗田委員）

・学校側から依頼はあるか。（佐口議長）
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　→家庭科のサポートをお願いしたい。（田中教頭）

・現在、小学校の家庭科のボランティアに参加している。最近、家で裁縫をする機会が少なく

　なった。授業中、生徒が裁ちばさみで怪我をしたことがあった。何があるかわからない。

　実際、お手伝いに参加する時、専門的なことは先生にお願いしている。（栗田委員）

・どんな形で家庭科の裁縫の応援ができるのか、見る機会を作ってほしい。また、先生の方

　から具体案を提案していただいた方が動きやすい。（佐口議長）

・日時とサポート内容、注意点について事前に知らせてほしい。（栗田委員）

・小学校と中学校の違いがあり、小学校は先生が専門でないので家庭科においても気軽に

　サポートできるが、中学校では専門の家庭科の先生がいるので外部から応援が入ると難しい

　ところがあるのではないか。（中根委員）

・過去に学校から要請があり、調理実習の応援に入ったことがある。その時は事前にサポート

　方法を話し合い、専門的な指導は先生にお願いした。（栗田委員）

・家庭科の先生の要望を教えてほしい。（佐口議長）

・家庭科の方のフォローが必要であれば登録されている団体を紹介できるし、情報提供して

　いく。（協働センター石井所長）

・家庭科のボランティアを入れることにより、学校の課題が解決できるか、というところまで

　熟議を広げてほしい。学校教育目標の「共に自立をめざす生徒」になるためにボランティア

　はどう関わればいいのか、学校運営協議会で話し合ってほしい。（教育総務課　井島）

②　夢育やらまいか事業について

夢育やらまいか事業の予算を生徒の取組と活躍を紹介する横断幕作成費用に充てる提案をし、

学校運営協議会で承認された。

③　その他報告事項

　　　　次回、学校運営協議会の開催予定

　　　　令和６年１０月１５日（火）午前９時３０分～　　図書室

　


